

Diagonales : Physiologie monétaire

09-06-2017

Quels sont, parmi les lieux publics, les plus dangereux nids à microbes ? Interrogés dans le cadre d'un sondage, les Anglais ont placé au premier rang les toilettes publiques, suivies des cabines téléphoniques, des arrêts de bus, des stations de métro et des sièges de transport en commun. Ils ont tort. Une équipe de la société britannique BioCote, conduite le Dr Richard Hastings, a montré que ce sont les distributeurs automatiques de billets qui arrivent en tête. On y trouve les mêmes germes que dans les toilettes, mais en plus grand nombre.

A défaut d'odeur, l'argent a des bactéries.

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com